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Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado de fecha treinta y uno de mayo de dos mil veinticuatro 

En la H~roica Puebla de Zaragoza, siendo las once horas con ocho minutos, del 
día treinta y uno de mayo de dos mil veinticuatro, en las instalaciones del Instituto 
Electoral del Estado, ubicadas en el inmueble número 416-A, de la calle Aquiles 
Serdán Sur en la Colonia San Felipe Hueyotlipan, se reunieron las siguientes 
personas en sus respectivos caracteres:--------------------------------------------------------

M. de D. Blanca Yassahara 
Cruz García 

Lic. Jorge Ortega Pineda 

C. Christian Michelle 
Betancourt Mendivil 

C. Fernando Alejandro 
Delgadillo Rodríguez 

C. Israel Fernández Alonso 

C. Joel Rojas Durán 

Consejera Presidenta del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Secretario Ejecutivo del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Directora Administrativa del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Archivos del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Capacitación Electoral 
y Educación Cívica 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Políticos del Instituto 
Electoral del Estado 
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C. José Luis Romero 
Salazar 

C. Claudia Elizabeth 
Rosas Ruiz 

C. Saúl Sánchez 
Munoz 

C. Aldo Enrique Velázquez 
Vega 

C. lvonne Villegas 
Lag unes 
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Encargado de Despacho de la 
Unidad de Formación y Desarrollo 
del Instituto Electoral del Estado 

Encargada de Despacho de la 
Dirección Jurídica del Instituto 
Electoral del Estado 

Director de Organización Electoral 
del 1 nstituto Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección Técnica del Secretariado 

Directora de Igualdad y No 
Discriminación del Instituto Electoral 
del Estado 

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy buenos días a todas y a todos, les doy 
la más cordial bienvenida al inicio de esta Sesión Ordinaria de fecha treinta y uno 
de mayo de dos mil veinticuatro, de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado. Le solicito al Secretario Ejecutivo, que certifique la hora de inicio de esta 
sesión y verifique si existe quórum legal para sesionar, por favor'' .---------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, muy buenos 
dias a campaneras y campaneros integrantes. Con fundamento en lo dispuesto por 
las fracciones 11 y 111 del artículo 7, del Reglamento de Sesiones de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, certifico que, siendo las once horas con 
ocho minutos, del día treinta y uno de mayo de dos mil veinticuatro, inicia la Sesión 
Ordinaria de la Junta Ejecutiva convocada para esta fecha. De conformidad con el 
articulo 23, fracción 1, del Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, procederé a pasar lista, nombrando a cada integrante de la 
Junta Ejecutiva por orden alfabético, tomando en cuenta la primera letra del apellido 
paterno y agradeciéndoles que en el momento que escuchen su nombre, me 
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indiquen que se encuentran presentes. Directora Administrativa, Christian Michelle 
Betan cou rt M end ivi 1". ------------------------------------------------------------------------------
Intervención de la Directora Administrativa, Ciudadana Christian Michelle 
Beta n co u rt Me nd iv il: "Presente".---------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Ciudadana 
Blanca Yassahara Cruz García". -----------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Presente".-------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
de Archivos, Ciudadano Fernando Alejandro Delgadillo Rodríguez".-------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Archivos, 
Ciudadano Fernando Alejandro Delgadillo Rodríguez: "Presente".-----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; "Encargado de Despacho de la 
Dirección de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Ciudadano Israel 
Fe rn ández A Ion so".---------------------------------------------------------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, Ciudadano Israel Fernández Alonso: "Presente".
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; "Encargado de Despacho de la 
Dirección de Prerrogativas y Partidos Polfticos, Ciudadano Joel Rojas Durán".-----
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Políticos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Presente".------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Unidad 
de Formación y Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar''.--------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Unidad de Formación y 
Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar: "Presente".----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargada de Despacho de la Dirección 
Jurídica, Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz".----------------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, 
Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz: "Presente".----------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Director de Organización Electoral, Ciudadano 
Saú 1 S á nchez M u ñoz". ----------------------------------- --------------------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Organización 
Electoral, Ciudadano Saúl Sánchez Muñoz: "Presente".--------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
Técnica del Secretariado, Licenciado Aldo Enrique Velázquez Vega".-----------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, Ciudadano Aldo Enrique Velázquez Vega: "Presente".--------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Directora de Igualdad y No Discriminación, 
Ciudadana lvonne Villegas Lag unes".----------------------------------------------------------
Intervención de la Directora de Igualdad y No Discriminación, Ciudadana 
lvon ne Villegas Lag unes: "Presente".---------------------------------------------------------
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Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias a todas y a todos, Consejera Presidenta 
le informo a usted, que nos encontramos presentes doce integrantes de la Junta 
Ejecutiva, por lo que existe quórum legal para su realización . Asimismo, les 
comento que se encuentra presente también, la Encargada de Despacho de la 
Subdirección de Planeación y Evaluación de este Instituto, Ciudadana Josefina 
Steffanoni, para en su caso, el desahogo de los puntos 11 y 12 enlistados en el 
Proyecto del Orden del Di a".----------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, 
conforme lo dispuesto por el articulo 6, fracciones 111 y IV, del Reglamento de 
Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, en la hora indicada 
comienza la Sesión Ordinaria de esta Junta Ejecutiva correspondiente al mes de 
mayo, por lo que le solicito al Secretario Ejecutivo continuar con el desarrollo de 
esta sesión".--------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta. Después de 
dar cumplimiento a las fracciones 1 y 11, del artículo 23 del Reglamento de Sesiones 
de la Junta Ejecutiva, corresponde someter a consideración de las y los integrantes 
de este Órgano Colegiado, la aprobación del Proyecto del Orden del Día".---------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Serioras y seriores integrantes de la Junta 
Ejecutiva, esta es su consideración el Proyecto de Orden del Día. ¿Alguien desea 
hacer uso de la palabra? De no haber intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo 
consulte en votación económica la aprobación del Proyecto del Orden del Día".----
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, compañeras y 
comparieros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica se les 
consulta, si se aprueba el Proyecto del Orden del Día para esta sesión. Quienes 
estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas Gracias. 
Consejera Presidenta informo a usted, que el Proyecto del Orden del Ola fue 
aprobad o por unan im id ad de votos".------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 4, del Reglamento de Sesiones de la 
Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado; y con el objeto de facilitar el 
desarrollo de esta sesión, le solicito consulte en votación económica a las y los 
integrantes de la Junta Ejecutiva, si se dispensa la lectura de los documentos a 
tratar en esta sesión ordinaria, que fueron previamente circulados, a efecto de entrar 
directamente al estudio, análisis y votación, en su caso, de cada punto".--------------
Set\ala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, comparieros y comparieros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, se les consulta en votación económica, si se 
dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta sesión, en virtud de que 
fueron previamente circulados, los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta informo a usted que, la 
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dispensa de la lectura de los documentos a tratar en esta sesión, fue aprobada por 
unanimidad de votos".---------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, 
continuamos con el siguiente punto del orden del día, por favor".------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, el siguiente asunto en el orden 
del día, es el relativo a la Aprobación, en su caso, de los Proyectos de Acta de la 
Sesión Ordinaria de fecha treinta de abril, y Sesiones Especiales de fechas nueve 
y dieciséis de mayo, todas de dos mil veinticuatro".----------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, los 
Proyectos de Acta señalados fueron previamente circulados y se encuentran a su 
consideración, y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
hacer uso de la voz? De no ser así, Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación económica la aprobación de los citados Proyectos de Acta".------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, compatíeras y 
compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica se les 
consulta, si se aprueban los Proyectos de Acta de la Sesión Ordinaria de fecha 
treinta de abril, y Sesiones Especiales de fechas nueve y dieciséis de mayo, todas 
de dos mil veinticuatro. Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias, Consejera Presidenta le informo a usted, que 
los Proyectos de Acta fueron aprobados por unanimidad de votos".--------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
con el desarrollo de la sesión, por favor''.--------------------- -------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, debo 
informar que en cumplimiento a lo dispuesto por la fracción V, del artículo 23 del 
Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, 
existen en la cartera de asuntos a tratar por las Direcciones de este Organismo 
Electoral; once Informes; y ocho Proyectos de Acuerdo".----------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, le solicito 
continuar con el siguiente punto del orden del día para esta sesión, por favor". ------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, el siguiente punto del orden 
del día, es el relativo a los Informes de actividades realizadas por las y los 
integrantes de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, del periodo 
comprendido del veinticinco de abril al veinticuatro de mayo de dos mil veinticuatro, 
de los cuales se desprenden nueve Informes de las siguientes Direcciones: 3.1 
Organización Electoral; 3.2 Capacitación Electoral y Educación Cívica; 3.3 
Prerrogativas y Partidos Políticos; 3.4 Administrativa; 3.5 Igualdad y No 
Discriminación; 3.6 Jurídica; 3.7 Técnica del Secretariado; 3.8 Archivos; y, 3.9 
Unidad de Formación y Desarrollo".-------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, los 
documentos señalados les fueron previamente circulados, se encuentran a su 
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consideración; y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
hacer uso de la palabra? No tenemos intervenciones, se da por recibido los 
Informes, y por favor Secretario, continuamos con el siguiente asunto del orden del 
día".--------------------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, el 
siguiente punto del orden del día, es el relativo al Informe de la Directora 
Administrativa del Instituto Electoral del Estado, respecto a los movimientos 
financieros, contables y presupuestales efectuados en el mes de abril de 2024".---
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Informe señalado les fue circulado con antelación, se encuentra a su consideración 
y se abre la lista reglamentaria correspondiente, y les pregunto, ¿Si alguien desea 
hacer uso de la voz? No tenemos intervenciones, se da por recibido el Informe y le 
solicito al Secretario Ejecutivo continuar con el siguiente punto del orden del día, por 
favor'.------------------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, el siguiente punto del orden 
del día, es el relativo al Informe de la Directora Administrativa del Instituto Electoral 
del Estado, respecto a las adecuaciones presupuestarias correspondientes al mes 
de abril del ejercicio fiscal 2024". --------------- --------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Informe señalado les fue circulado previamente, se encuentra a su consideración, y 
se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea hacer uso de la 
palabra? De no ser así, tenemos por recibido el Informe, y continuamos con el 
siguiente punto del orden del día, por favor Secretario Ejecutivo".----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, el 
siguiente punto del orden del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la aplicación de 
los ingresos adicionales a los subsidios en el ejercicio fiscal 2024".--------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo señalado les fue circulado con antelación, se encuentra a su 
consideración y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
hacer alguna manifestación? De no ser así, Secretario Ejecutivo proceda a consultar 
en votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".---------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Compañeras y compañeros integrantes de la 
Junta Ejecutiva, en votación económica se les consulta si se aprueba el Proyecto 
de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se 
autoriza la aplicación de los ingresos adicionales a los subsidios en el ejercicio fiscal 
2024. Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 
Gracias, Consejera Presidenta me permito informarle que el Proyecto de Acuerdo 
señalado fue aprobado por unanimidad de votos".------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
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con el siguiente punto del orden dla, por favor".----------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, el 
siguiente asunto del orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago de servicio 
de Internet, proporcionado por particulares a diversos Consejos Municipales 
Electorales; y se aprueba el formato simple como comprobante, con motivo del 
Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024" .---------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo señalado les fue circulado previamente, se encuentra a su 
consideración y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
hacer uso de la voz? No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo 
consulte en votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras, compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica 
consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago de servicio de Internet, 
proporcionado por particulares a diversos Consejos Municipales Electorales; y se 
aprueba el formato simple como comprobante, con motivo del Proceso Electoral 
Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024. Quienes estén por la afirmativa les ruego 
manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo 
a usted, que el Proyecto de Acuerdo señalado ha sido aprobado por unanimidad de 
votos".-----------------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
con el siguiente punto del orden del día, por favor".------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, el siguiente 
asunto del orden del día es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva 
del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago retroactivo a la 
Ciudadana Litzy Jirrett Álvarez Bravo como Consejera Presidenta del Consejo 
Municipal Electoral de Teopantlán, perteneciente al Distrito Electoral Uninominal23 
con cabecera en Acatlán de Osorio con motivo del Proceso Electoral Estatal 
Ordinario Concurrente 2023-2024. "---------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo les fue circulado previamente, se somete a su consideración 
y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea hacer uso de la 
voz? No tenemos participaciones, proceda Secretario Ejecutivo, a consultar en 
votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".-----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de este Órgano Colegiado, en votación 
económica me permito consultar a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo 
de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el pago 
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retroactivo a la Ciudadana Litzy Jirrett Alvarez Bravo como Consejera Presidenta 
del Consejo Municipal Electoral de Teopantlán, perteneciente al Distrito Electoral 
Uninominal 23 con cabecera en Acatlán de Osario con motivo del Proceso Electoral 
Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024. Quienes estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo 
que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad de votos".-----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, por favor 
continuamos con el siguiente punto del orden del dia".--·-----------------------···-------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, el 
siguiente asunto en el orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la 
Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el ajuste de 
salario que deberá percibir la ciudadana Floriberta Ortiz Gutiérrez como integrante 
del Consejo Municipal Electoral de San Miguel Xoxtla, perteneciente al Distrito 
Electoral Uninominal 08 con cabecera en Huejotzingo, derivado del Expediente 
identificado con el número 1 EE/AS/1-MC. 00 1/2024". ----------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo, les fue previamente circulado, se somete a su consideración 
y abrimos la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desearla participar? De 
no ser el caso, Secretario Ejecutivo proceda a consultar en votación económica la 
aprobación de este Proyecto de Acuerdo".---------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Compañeras y compañeros integrantes de la 
Junta Ejecutiva, en votación económica se consulta, si se aprueba el Proyecto de 
Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se 
autoriza el ajuste de salario que deberá percibir la ciudadana Floriberta Ortiz 
Gutiérrez como integrante del Consejo Municipal Electoral de San Miguel Xoxtla, 
perteneciente al Distrito Electoral Uninominal 08 con cabecera en Huejotzingo, 
derivado del Expediente identificado con el número IEE/ASII-MC.001/2024. Quienes 
estén por la afirmativa les ruego manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. 
Consejera Presidenta me permito informar a usted, que el Proyecto de Acuerdo 
señalado fue aprobado por unanimidad de votos".----------------------·--------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
con el siguiente punto del orden del dla, por favor".------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, el siguiente asunto del orden 
del dia es el referente al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza el monto a otorgar por concepto de 
alquiler de vehículos y dotación de combustible para el día de la Jornada Electoral, 
derivado del Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024".-----------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo señalado les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
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hacer uso de la palabra? No tenemos participaciones, le solicito al Secretario 
Ejecutivo, consultar en votación económica la aprobación de este Proyecto de 
Acuerdo".-----------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica se les consulta, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el monto a otorgar 
por concepto de alquiler de vehículos y dotación de combustible para el día de la 
Jornada Electoral, derivado del Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 
2023-2024. Quienes estén por la afirmativa les solicito manifestarlo levantando la 
mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo 
señalado fue aprobado por unanimidad de votos".------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, 
continuamos con el siguiente punto del orden del día, por favor".-------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto, el siguiente punto del orden del día es 
el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se aprueba modificaciones a la Bitácora de Tareas 2024, de la 
Subdirección de Planeación y Evaluación de este Organismo Electorai".--------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se somete a su consideración, 
se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea hacer uso de la voz? 
No tenemos participaciones, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica me permito consultar a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo 
de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueba 
modificaciones a la Bitácora de Tareas 2024, de la Subdirección de Planeación y 
Evaluación de este Organismo Electoral. Quienes estén por la afirmativa les solicito 
manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo 
que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad de votos".-----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, le solicito 
continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor".----------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto, el siguiente asunto del orden del día 
es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se aprueba la Guía Metodológica de Programación para la 
elaboración de los Programas Presupuestarios 2025 de este Organismo Electoral". -~ 
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo señalado les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración, se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea 
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intervenir? No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo, consulte en 
votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".--------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueba la Guia 
Metodológica de Programación para la elaboración de los Programas 
Presupuestarios 2025 de este Organismo Electoral. Quienes estén por la afirmativa 
les solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta 
informo a usted, que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad 
de votos".-----------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, le 
solicito continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor".-----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto, el siguiente punto del orden del día es 
el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se autoriza renovar las Encargadurías de Despacho de 
"Coordinación", "Jefatura de Departamento" y "Asistencia Técnica", de personal del 
Servicio Profesional Electoral Nacional adscritos y adscrita a la Dirección de 
Prerrogativas y Partidos Políticos de este Organismo Electorai."-------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se somete a su consideración 
y se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien quisiera intervenir? Al no 
haber intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo, proceda a consultar en 
votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".--------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Compañeras y compañeros integrantes de la 
Junta Ejecutiva, en votación económica se les consulta, si se aprueba el Proyecto 
de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se 
autoriza renovar las Encargadurías de Despacho de "Coordinación", "Jefatura de 
Departamento" y "Asistencia Técnica", de personal del Servicio Profesional Electoral 
Nacional adscritos y adscrita a la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos de 
este Organismo Electoral. Quienes estén por la afirmativa les solicito manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta informo a usted, que el 
Proyecto de Acuerdo señalado ha sido aprobado por unanimidad de votos".---------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias, Secretario Ejecutivo por 
favor continuamos con el siguiente punto del orden del día".------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto, el siguiente punto del orden del día es 
el relativo a Asuntos Generales".------------------- --------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 16 del Reglamento de Sesiones de la 
Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, procedo a consultar a ustedes si 
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alguien considera ventilarse algún asunto, les solicito me lo hagan saber para abrir 
la lista de temas a tratar".---------------------~-------------------------------------------------------
Intervención de la Directora Administrativa, Ciudadana Christian Michelle 
Betancourt Mendivi 1: "Yo Secretario Ejecutivo".--~-----------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Consejera Presidenta, la Licenciada Michelle, 
Directora Administrativa, ha solicitado el uso de la voz".------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, se le 
concede el uso de la voz, a la Directora Administrativa, la Licenciada Cristian 
Michelle. Por favor, la escuchamos".--~-----~----------------~-----------~-------~------------
Intervención de la Directora Administrativa, Ciudadana Christian Michelle 
Betancourt Mendivil: "Gracias Presidenta, buenas tardes, compañeras y 
compañeros. Me permito someter a ustedes lo siguiente: Derivado de nuestro 
Acuerdo aprobado por Junta Ejecutiva, siendo eiiEE/JE-044/2024, a través del cual, 
se aprobaron los montos para gastos menores y de alimentación del personal de 
los Organos Transitorios, así como los gastos derivados para los Capacitadores 
Electorales que participan con nosotros en los distintos Consejos Municipales, y 
toda vez que, a la fecha aún tenemos Capacitadores Asistentes Electorales con 
unas figuras faltantes en dichos Consejos y estas actividades son necesarias dentro 
de la Jornada Electoral. Se propone lo siguiente: que las figuras dentro de los 
Consejos Distritales como Consejeros y, así como los Supervisores Electorales 
puedan realizar las funciones de los Capacitadores Electorales. Motivo por el cual, 
se pone a su consideración, la aprobación del otorgamiento de estos recursos de 
apoyos derivados de gastos de campo, asr como las recargas telefónicas en los 
mismos términos del Acuerdo 044, para estas personas que nos lleguen a apoyar 
en las actividades de los Capacitadores Electorales. Es cuanto Presidenta, 
Secreta río' ' . --------------------------------------~----------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Muchas gracias Licenciada Michelle. Estaríamos 
en este caso, sometiendo a consideración de las y los presentes, el informe que nos 
acaba de dar cuenta la Licenciada Michelle. Preguntaría, ¿Si alguien de ustedes 
desea hacer uso de la palabra? o, por el contrario, manifestar su afirmativa en el 
sentido de aprobar dicha propuesta. Así que iniciaríamos con la primera posibilidad 
de que, conforme ustedes lo tengan a bien, se consultaría en primera instancia, si 
se aprueba el Acuerdo señalado previamente. Los que estén por la afirmativa, les 
solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias, toda vez que todos fueron 
a favor, informo, Consejera Presidenta, que fue aprobado por unanimidad de 
votos".----------------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario Ejecutivo, esta 
Presidencia no tiene ningún Asunto General por tratar, y por lo que hemos 
desahogado todos los puntos del orden del dfa, y siendo las once horas con treinta 
y seis minutos, del día treinta y uno de mayo del dos mil veinticuatro, se da por 
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concluida, la presente Sesión Ordinaria de esta Junta Ejecutiva. Gracias a todas y 
todos los presentes; tengan muy buen día".----------------------------------------------------

Consejera Presidenta del 
Consejo General y de la 

Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

~··e 
C. Blanca Yass~ruz Garcia 

Secretario Ejecutivo del 
Consejo General y de la 

Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

C. Jorge Ortega Pineda 
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